

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Lundi de 19h30 à 21h00 : Ecole Cathédrale, évangile selon saint Jean

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6^e-5^e)

de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes

Vendredi : 16h30 Chorale jeunes et enfants (voir calendrier)

de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet.

Concerts:

Samedi 16 décembre à 16h00 :
Concert de Noël de la Chorale Africaine,
ouvert à tous, participation libre.



Ô bienheureux Jean,
toi qui as baptisé le Fils de Dieu,
tu étais rempli de l'Esprit Saint
avant même d'être enfanté.
Et tu reconnaissais Dieu
avant que le monde ne l'ait connu.
Tu as reconnu la Mère de ton Dieu
avant que ta mère l'ait saluée.
Ami de Dieu, intercède pour nous. Amen.

Saint Anselme de Canterbury (1033-1109)



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : *sainteritamarseille.fr*

DIMANCHE 10 DECEMBRE 2023

2e dimanche de l'Avent

*Jean était vêtu de poil de chameau,
avec une ceinture de cuir autour des reins ;
il se nourrissait de sauterelles et de miel sauvage.*

Quelle drôle d'idée... commencer l'évangile en donnant la garde-robe et le régime de Jean-Baptiste ! Ce n'est certes pas une invitation à imiter cette forme de vie paradoxale et farfelue.

La description que saint Marc fait de Jean-Baptiste a pour but d'évoquer un autre personnage : le prophète Elie. En effet, celui qui connaît les Ecritures reconnaît facilement, dans cet accoutrement étrange, le « Père des Prophètes », celui qui parlait avec Dieu dans « la brise légère ».

Nous voici donc plongés dans la nuit des temps, à l'époque où l'homme savait encore attendre Dieu, où il préparait son cœur pour l'accueillir un jour. Cette longue attente, qui remonte aux origines de l'humanité, saurons-nous la faire nôtre ?

Attendons-nous quelque chose ? Attendons-nous quelqu'un ?

Ou bien sommes-nous désabusés, sans espérance véritable, comme si la vie devait toujours être grise et que seule la mort pouvait nous délivrer d'un cycle où nous nous sentons prisonniers ?

Noël, au cœur de l'hiver, vient réveiller notre soif de lumière, notre espérance, notre désir de vie.

Par l'étoile des Mages, toutes les étoiles du ciel deviennent un signe dans la nuit... Par le chant des anges, tous nos concerts deviennent une fête... Par l'annonce des bergers, une Bonne Nouvelle éclate dans notre vie...

Celui que les prophètes avaient annoncé, Celui dont Jean-Baptiste a préparé la venue, le voici, il est à notre porte. Vite, préparons-nous, imitons ces hommes de l'attente, croyons que quelque chose peut changer, puisque Quelqu'un vient habiter chez nous. Laissons-nous contaminer par la joie de Noël, pour devenir, à notre tour, des prophètes pour les autres...

